

En el contexto del aniversario 140 de la entidad

Párvulos plasmaron en dibujos su entendimiento por el Registro Civil

● En las 40 ilustraciones creadas por los pequeños estudiantes de jardines Junji de la región, se pueden apreciar servicios que otorga la entidad, como cédulas de identidad, registro de vehículos motorizados y celebraciones de matrimonios.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Más de 40 ilustraciones elaboradas en base a un papel blanco y coloreados con crayones, diseñados por párvulos de diferentes jardines infantiles de Junji de toda la región, fueron recepcionados como regalos por la oficina regional del Registro Civil e Identificación que celebra sus 140 años.

La convocatoria se desarrolló en el contexto del convenio de ambas entidades y la iniciativa "Mi primera cédula", que motivó a los pequeños, a través del arte, ejemplificar algunas celebraciones, como matrimonios y documentos que emite la entidad.

40
 ilustraciones

Elaborados por párvulos fueron recepcionados por el Servicio del Registro Civil, en una iniciativa que forma parte del aniversario 140 de la entidad.

Al respecto, la directora regional de Junji, Paola Valenzuela, destacó la participación de los párvulos, lo que potencia la importancia de visibilizar la identidad de los menores. "Los niños y las niñas tienen una capacidad de expresarse, de participar desde muy temprana edad y, por lo tanto, es muy importante este tipo de alianzas, en donde, uno los acerca al servicio civil para que entiendan que es importante tener una existencia a través de un registro que es identificatorio", señaló.



“*Es muy importante este tipo de alianzas, en donde, uno los acerca al servicio civil para que entiendan que es importante tener una existencia, a través de un registro que es identificatorio*”.

Paola Valenzuela,
 directora regional de Junji.

A su vez, la autoridad a cargo de Junji en Magallanes sostuvo que la expresión apreciada en las ilustraciones es fruto de las distintas experiencias educativas que se hicieron en los jardines. "Es importante entender que la expresión artística de los niños es muy distinta a la que un adulto pudiera comprender. Es por eso, viene con mensajes que ellos les decían a sus educadoras y técnicos, después de desarrollar la experiencia, lo que muchas veces querían reflejar en ese dibujo", agregó Valenzuela.

Se viene el aniversario
 El próximo 17 de julio el Registro Civil cumplirá



Estos fueron las ilustraciones entregadas por los menores y que son exhibidas en la oficina regional del servicio.

140 años, por lo tanto esta muestra fue el "puntapié inicial" para las futuras jornadas de celebraciones que se vienen.

En ese sentido, el director del servicio, Francisco

Vera, se manifestó satisfecho por los resultados, afirmando que "no me esperaba que pudiéramos desarrollar esta actividad" luego de apreciar con sus ojos el entendimiento

de los menores sobre el servicio, por ejemplo, el otorgamiento de la cédula de identidad, un matrimonio y documentos para acreditar la pertenencia de un vehículo.